

Saint-CYR-sur-Mer

Marches – Avril 2011

Les randonnées pédestres proposées étaient tellement tentantes et avec le beau temps prévu, mon vélo est resté au garage.

Nos accompagnateurs, Alexandre revenu de St-Jacques de Compostelle, Louis, Hervé, Régis et Martine, tout aussi valeureux marcheurs, nous ont aidés, encouragés, enfin chouchoutés.

Louis Richard, chauffeur de nos allers et retours au centre de vacances « les Dauphins » prenait plaisir à allonger le parcours du retour pour nous faire admirer des points de vue magnifiques de sa belle région.

5 belles et bien remplies journées de balade :

- Le Brusç, Notre-Dame du Mai, Le Brusç par le sentier du littoral, vue à 360° sur la rade de Toulon, les îles d'Hyères et la Ciotat.

- Les calanques, au départ de Cassis et au départ des Baumettes.

- La Sainte-Baume, le côté Nord puis Sud;

Nous avons emprunté le chemin merveilleux et pique-niqué au Paradis.

Casse-croûte tiré du sac, cake et café offerts par nos accompagnateurs et puis verveine, pas l'infusion, non...,non..., la liqueur.

En ce mois d'avril, la garrigue était en pleine floraison, un enchantement !

Une de mes meilleures semaines passées avec les cyclos Demi-Siècle.

Bravo aux organisateurs.

Josette